

14. Februar 2017

---

### **Betreibungsamt am 28. Februar 2017 geschlossen**

Infolge Weiterbildung des Personals bleibt das Betriebsamt Birmenstorf am Dienstag, 28. Februar 2017 ganztags geschlossen.

---

### **„Winter-„ Gemeindeversammlungsbeschlüsse rechtskräftig bzw. bestätigt.**

In der Referendumsabstimmung vom letzten Wochenende wurde der Beschluss der Ortsbürgergemeindeversammlung vom 24. November 2016 auf Kündigung des Vertrags mit dem Forstbetrieb Birretholz bestätigt. Gemeinderat und Ortsbürgerkommission sind nun aufgefordert, Alternativen für die Waldbewirtschaftung aufzuzeigen.

Die übrigen Beschlüsse der Ortsbürger- und der Einwohnergemeindeversammlungen vom 24. November 2016 sind bereits am 3. Januar 2017 in Rechtskraft erwachsen.

---

### **Einladung zum Dorfgeschichtlichen Abend vom 21. Februar 2017**

Gemeinderat und Kulturkreis laden ein zu einem weiteren Dorfgeschichtlichen Abend auf Dienstag, 21. Februar 2017, 19:30 Uhr – Turnhalle Träff

Mit dieser Veranstaltung beginnt ein neuer Zyklus von historischen Referaten, die von der Ur- und Frühgeschichte über die Römerzeit bis ins frühe Mittelalter und darüber hinaus in die habsburgische und eidgenössische Epoche führen. Die Vorträge nehmen immer Bezug auf die Verhältnisse und die Funde in Birmenstorf.

Durch den Abend führt Dr. Christian Maise, freischaffender Archäologe und langjähriger Mitarbeiter der Kantonsarchäologie Aargau. Er lebt in Laufenburg/Baden und ist ausgewiesener Kenner der Zeit, bevor sich das Römische Reich über die Alpen ausdehnte.

Der Vortrag behandelt zunächst die Vorgeschichte unserer Region im Allgemeinen. Hier gibt es spannende neue Erkenntnisse. In einem zweiten Teil werden dann die urgeschichtlichen Fundstellen aus Birmenstorf vorgestellt. Die vorrömischen Funde aus der «Sammlung Ortsmuseum» von Birmenstorf werden an diesem Abend zu sehen sein.

Besucherinnen und Besucher haben darüber hinaus die Möglichkeit, eigene Bodenfunde oder archäologische Objekte mitzubringen und begutachten zu lassen.

Der Anlass dauert rund 90 Minuten und findet bei einem Apéro seinen Ausklang.